

BOLETÍN SEMANAL

TOP INFORMATIVO



INDOTEL inaugura proyecto de conectividad a internet de fibra óptica en la región sur

Esta es una inversión sin precedentes por parte del Estado dominicano en materia de infraestructura de telecomunicaciones

El presidente Luis Abinader, en compañía del titular del Consejo Directivo del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL), Guido Gómez Mazara, dejó inaugurado el “Proyecto de Conectividad a Internet de Fibra Óptica Región Sur”, el cual permitirá el acceso a internet de banda ancha a través de redes de fibra óptica a 144,973 habitantes de nueve provincias de la región sur del país.

[Amplía la información aquí](#) 



INDOTEL colabora con UASD en áreas tecnológicas

El presidente del Consejo Directivo del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL), Guido Gómez Mazara, visitó el despacho del rector de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), Editrudis Beltrán Crisóstomo, para colaborar en áreas tecnologías y digitales con la Alta Casa de Estudios en beneficio de los estudiantes y docentes.

[Amplía la información aquí](#) 



INDOTEL conectará a internet comunidades vulnerables de la región sur

Con presencia del presidente Luis Abinader, el Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL) dará a conocer una de las iniciativas más trascendentales en materia de conectividad para la región sur del país. Este proyecto, considerado un hito en el sector de las telecomunicaciones, busca transformar el acceso a internet de miles de hogares en las comunidades más vulnerables del sur del país.

[Amplía la información aquí](#)



Dato Top

03 de febrero (1966) por primera vez un objeto hecho por el hombre aterriza en la Luna: Lunik 9

La sonda soviética Lunik 9 alunizó con éxito en el Mar de las Tempestades, convirtiéndose en el primer objeto creado por el hombre en posarse suavemente en otro cuerpo celeste. Lanzada el 31 de enero, la nave abrió sus paneles en forma de pétalo y transmitió fotos y datos durante tres días, hasta que sus baterías se agotaron. Este logro marcó un hito en la exploración espacial y demostró la capacidad de realizar alunizajes controlados.

¡El primer paso para acercarnos a las estrellas!



INDOTEL imparte charla sobre la importancia de la radioafición en situación de emergencias

El Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL) impartió la charla «Descubriendo la Radioafición y la Comunicación a Larga Distancia», dirigida a estudiantes de San Pedro de Macorís y el Distrito Nacional, con el objetivo de dar a conocer la importancia de este medio de comunicación en situaciones de emergencia o desastres naturales.

Además de ser un importante medio para la difusión de conocimientos, intercambio cultural y técnico entre los interlocutores, proporciona una oportunidad de aprendizaje, tanto para jóvenes, mayor edad, así como para personas con discapacidad.

[Amplía la información aquí](#)



Charla: Salud Financiera para nuestros colaboradores

El Departamento de Prevención de Riesgos Laborales del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL) organizó una charla sobre Salud Financiera, enfocada en brindar herramientas prácticas para mejorar el manejo de las finanzas personales, reducir el estrés financiero y planificar metas económicas a corto y largo plazo. Esta iniciativa refuerza nuestro compromiso con el bienestar integral de nuestros colaboradores. 💼💰

147 Agentes Policiales Culminan Capacitación Tecnológica

En el marco del proyecto “Destacamentos Conectados”, 147 agentes policiales completaron la primera etapa de capacitación en colaboración con el Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (Infotep).

Durante la formación, fortalecieron sus competencias en el uso de herramientas digitales como Windows y Excel, además de desarrollar habilidades blandas clave como servicio al cliente, comunicación efectiva y empatía.



INDOTEL beneficia a más de 500 estudiantes de escuela de Cristo Rey con laboratorio informático

El Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL) inauguró un laboratorio de informática en la Escuela Parroquial Cristo Rey, abriéndoles las puertas al desarrollo y conocimiento tecnológico a los estudiantes de este centro educativo, ubicado en el sector Cristo Rey.

La nueva aula digital cuenta con 34 computadoras con acceso a internet, sistemas avanzados de videoconferencia, pantallas interactivas y soluciones de conectividad que facilitan la enseñanza de los 576 estudiantes de primaria.

Amplía la información aquí 



¡Hemos regresado con una nueva temporada cargada de un gran contenido! ¡Haz clic aquí! para verlo



Nuestros últimos vídeos en la plataforma de YouTube



Transformamos la región sur con conexión de fibra óptica, llevando...



Día del Servidor Público.



INDOTEL y Ministerio Público firman acuerdo para mejorar la seguridad en el...



Colaboradores del INDOTEL entregan juguetes con su tradicional Árbol de la...

Presiona las imágenes para ver ↑



AGENDA

CHARLA

TIPOS DE RIESGOS

IMPARTIDA POR:

SALÓN ORLANDO JORGE MERA

MIÉRCOLES 5 DE FEBRERO

10:00 a.m. a 12:00 m.

Dirección de Gestión Humana
Prevención de Riesgo Laboral

¡Síguenos!

en nuestras redes sociales

